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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 0779/2014 )

Eingereicht am 14.04.2014 um 15:03 Uhr.

Ratsversammlung 22.05.2014

Anfrage der CDU-Fraktion zu Bootsstegen am Maschsee

Der Auf- und Abbau sowie die Unterhaltung der zurzeit gängigen Vereinsbootstege auf dem 
Maschsee verursachen bei den wassersporttreibenden Vereinen jährlich erhebliche Kosten. 
Aus diesem Grund und um die knappen finanziellen Vereinsmittel effektiver einsetzen zu 
können, wird seitens der Vereine über eine alternative Nutzung von Schwimmstegen 
nachgedacht.
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie beurteilt die Verwaltung den Wunsch, finanzielle Ressourcen besser 
einzusetzen und daher bei den Erneuerungen der Steganlagen zukünftig 
Schwimmstege zu verwenden?

2. Warum lässt die Verwaltung für den Aufbau der Stege bislang nur eine Firma zu und 
ist angedacht, diese Praxis zukünftig zu ändern bzw. welche Voraussetzungen 
müssen die Firmen erfüllen, um am Maschsee Stege aufbauen zu dürfen?

3. Welche Vorteile sieht die Verwaltung bei der Nutzung eines Schwimmsteges im 
Gegensatz zu den bislang verwendeten konventionellen Stegen?
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